

Aerolínea española Iberojet apuesta por Cuba



Aerolínea española Iberojet apuesta por Cuba

La Habana, 30 nov (RHC) La aerolínea española Iberojet inauguró su primera oficina en La Habana en lo que constituye una demostración del compromiso de esa empresa con Cuba.

Así lo afirmó su presidente, Paúl Verhagen, para quien la apertura de esa representación en el Miramar Trade Center, de la capital cubana, constituye una nueva etapa de consolidación de los negocios en la nación caribeña.

Explicó que actualmente Iberojet viaja dos veces por semana a La Habana y en enero agregará una tercera frecuencia, mientras que para el verano de 2022 tiene previsto aumentar hasta cinco vuelos cada siete días en la ruta Madrid-La Habana, y uno Lisboa-Varadero.

Joaquín Mateo, director de Iberojet para América, destacó la importancia de la consolidación de la entidad como operador de referencia entre las aerolíneas que enlazan a España y Cuba. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba